
Dove poniamo l'accento?
Di sicuro nella parola indicata nel titolo la pronuncia corretta è la prima, 
salùbrem dal latino. Ma la cosa per noi importante è aver posto l'accento 
sul tema della salute. 
A Maggio ci sarà un Consiglio Comunale sul nostro Ospedale, ma questo 
non è l'unico argomento sul tema. 
Porre l'accento sulla salute significa anche avere chiari i tempi delle 
opere che possono migliorare la quotidianità di tutti. Purtroppo, però,
"RISULTA INCERTO CONOSCERE I TEMPI DI CONSEGNA 
DELL'OPERA": questa è la risposta alla nostra interrogazione sullo stato 
di avanzamento dei lavori della tangenziale nord-ovest dopo che la 
sindaca aveva dichiarato alla stampa dell'esistenza di un 
cronoprogramma verosimile. Quindi, cosa è stato fatto in questi mesi 
per la nostra salute? Nulla.
Se così è, allora c'è bisogno di ancora un maggior impegno da parte 
nostra. Motivo per cui all'ultimo Consiglio abbiamo riproposto alcuni 
temi che l'Amministrazione pare aver dimenticato. Stiamo ancora 
aspettando le centraline di monitoraggio dell'aria come da nostra 
mozione di Luglio ma nell'attesa la Giunta avrebbe potuto impegnarsi 
per politiche sulla mobilità (essendo noi obbligati dal cosiddetto Patto 
dai sindaci firmato nel 2021) e sul rispetto degli obblighi imposti dal c.d. 
PAIR2030 (Piano Aria Integrato Regionale) per contenere l'inquinamento 
nei comuni di pianura a tutela della salute collettiva. Ma nulla è stato 
fatto! Siamo quindi un comune che non rispetta i propri obblighi. 
Per rimediare abbiamo presentato una mozione per avviare politiche a  
favore della mobilità sostenibile: il consiglio l'ha approvata con la 
previsione di metterle al bilancio 2026, vedremo se si passerà dalle 
parole ai fatti.
Ma che non ci sia stata la sensibilità di adottare le misure emergenziali 
obbligatorie da Ottobre a Marzo è per noi inaccettabile: la nostra Città 
soffocata ogni giorno dal traffico ha un'amministrazione che ha 
dimostrato di non voler rispettare queste regole almeno per tutelare 
centro storico e scuole: così come avviene a Castelvetro P.no, 
Fiorenzuola d'Arda, Gossolengo, Monticelli d'Ongina, Rottofreno. A 
prescindere dal colore politico. Perchè è una scelta di buon senso! 

P.S. Inquadra il QR Code qui sotto!

Piacere Castello piacerecastello2024 
piacerecastello@gmail.com 
contatti@piacerecastello.it 
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ALTRI DANNI IN 
VISTA PER LA 
NOSTRA CITTA' 

LA NOSTRA 
SOLUZIONE: 200 
POSTI AUTO VICINI 
AL CENTRO 
STORICO IN DIECI 
MESI
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DALL'ULTIMO 
CONSIGLIO 
COMUNALE
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Salùbre o Sàlubre?

SAVE THE DATE!

13 MAGGIO 2025

OFFICINE CASTELLO



Altri danni in vista per la Nostra Città:
Durante la discussione sulla nostra mozione "parcheggi", 
l'Amministrazione esce allo scoperto e comunica la volontà  di 
realizzare un parcheggio all’angolo fra via Giordano Bruno e 
via Pascoli acquistando e abbattendo l’esistente fabbricato 
ex-sede di uffici e ambulatori ASL. 
Favorevole anche Civiltà Castellana. 
Ma perché volete rendere brutta Castello?!
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Se passerete davanti alla Collegiata immaginate come possa essere con accanto  un "bel" 
parcheggio, con tanto di automobilisti intenti a girovagare nelle strette vie del centro 
storico nel tentativo di trovare uno spazio per la propria auto. L'ennesimo danno e 
conseguenze negative per i posteri. 
Una soluzione, che anzichè portare in centro le persone vi porta traffico e smog per dare 
il colpo di grazia a una città in crisi di identità. 

Mentre lo studio sul commercio (costato 25mila euro) indica che la riduzione di traffico e 
pedonalizzazione di zone del centro è vista con favore dal 60% degli intervistati con punte 
del 76% nella fascia over 64 e addirittura del 81% nella fascia 20-24 anni, 
l’amministrazione “allargata” risponde che le vie del centro storico servono per creare 
flussi di traffico, senza peraltro aumentare significativamente l’offerta di parcheggi. 
Un annunciato disastro viabilistico, conseguenza di una visione di città anacronistica, 
fuori dagli odierni canoni di riqualificazione e figlia di metodi di valutazione fermi agli 
anni Settanta che non farà altro che rendere la città ancora meno attrattiva con 
conseguenze negative sul commercio (i benefici in tal senso sono infatti solo illusori) tutto 
causato da un’opera che per giunta deturpa il complesso architettonico della Collegiata. 

Realizzazione (forse) di 
soli 80/100 posti auto, 
considerando di 
aggiungere anche un 
parcheggio sotterraneo 
(poco sicuro). 
Congestione viabilistica 
delle strette vie del 
centro a esso afferenti. 
Peggioramento della 
qualità dell’aria. Nessuna 
riqualificazione urbana. 
Nessun aumento del 
verde pubblico.



INTANTO APPROVATA 
LA NOSTRA MOZIONE. 
SE L'AMMINISTRAZIONE 
LA SEGUIRA' 
IN POCHI MESI CREERA' 
25 POSTI AUTO: 
- costi contenuti
- facile realizzazione
- ben accessibile dal 

centro storico
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La proposta di PIACERE CASTELLO: in pieno centro storico di un 
Parco Urbano di 1400mq. Un nuovo volto all'area attorno al 
complesso architettonico della Collegiata per valorizzare  Piazza 
Cardinale Casaroli, una delle più significative del centro storico: 
eventi, aggregazione, gioco e socialità. Appena fuori (attuale 
campo giochi) un Parcheggio modulare: costruito in breve tempo 
con riduzione dei costi e inserito nel contesto. A due minuti da 
Piazza XX Settembre, senza passaggio nelle vie interne.
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SEI DI SERIE 
A o B?

PILLOLE DAL 
CONSIGLIO 

MARKETING 
TERRITORIALE
COME NON 
OTTENERE 
FONDI!

CASA 
PROTETTA 
"ALBESANI"

A Pievetta Ordinanza per 
limitare i CAMION sulla base 
delle segnalazioni dei 
cittadini. 
(Bene)
 

Piacenza presenta n.7 progetti
Villanova sull'Arda n. 5

Castelvetro P.no n.5 
Calendasco n.5

CSG n.0
Chissà perchè poi non 

otteniamo fondi?! 

La Regione dà a dieci Comuni 
7-8 milioni di € per valorizzare 
il fiume Po. 
CSG è il secondo comune più 
grande!
 

Si inizia a discutere di voler 
reperire qualche milione di euro 
per la ristrutturazione 
dell'attuale edificio.
 

Attorno al Polo Scolastico 
CAOS e INSICUREZZA ma le 

nostre - vostre SEGNALAZIONI 
sono solo percezioni!

 

Non sarebbe meglio 
iniziare a pensare ad un 

nuovo edificio che migliori 
la qualità dei servizi e le 

condizioni di lavoro?


